



29 de mayo de 2024

JUSTICIA

Por homicidio doloso de preso, oficial va a prisión

Un juez de control condenó a 26 años y tres meses de prisión a **Emilio N**, por el delito de homicidio doloso, en agravio de **Gustavo Ortiz**. Fue el **24 de octubre del 2020** cuando el sentenciado, en el **Cuartel de San José**, luego de la detención del hoy occiso por una falta administrativa, participó en la agresión física que lo costó la vida a **Gustavo**. Además de la pena en prisión, el condenado debe cubrir la reparación del daño y perdió sus derechos civiles y políticos.

DERECHOS HUMANOS

Década negra: se disparan ejecuciones en el mundo

Tras dar a conocer que en **2023** se concretaron mil **153** ejecuciones, un aumento de más del **30%** con respecto a **2022**, **Amnistía Internacional** criticó el uso de la pena de muerte en el mundo. "El enorme aumento de las ejecuciones registradas se debió principalmente a Irán", dijo la secretaria general de la **ONG, Agnès Callamard**. "Las autoridades iraníes mostraron un desprecio absoluto por la vida humana". Los cinco países con mayor número de ejecuciones en **2023** fueron **China, Irán, Arabia Saudita, Somalia y Estados Unidos** e Irán representó el **74%** de todas las ejecuciones registradas.

SEGURIDAD PÚBLICA

Asesinan a candidato suplente a una alcaldía

A cinco días de las elecciones, que se perfilan como unas de los más violentas de la historia reciente, **Ricardo Arizmendi**, candidato suplente a la alcaldía de **Cuautla** por la coalición **PAN-PRI-PRD**, fue asesinado de cinco disparos en la cabeza mientras trabajaba en su negocio en la Central de Abasto. Los agresores, dos hombres en motocicleta, escaparon y no hay pistas de ellos. Por otra parte, en Jalisco, se registró una agresión contra el candidato de Morena a la alcaldía de Encarnación de Díaz. **Gilberto Palomar González**, quien estaba en su casa, con los preparativos para su campaña, cuando hombres armados entraron y lo atacaron a balazos, de los que el candidato recibió cuatro. Dos personas que estaban con él resultaron heridas.

NACIONAL



No cerrar con masacres, sueño de AMLO; INE teme jornada violenta

El mismo día en el que López Obrador afirmó que quiere concluir lo que queda de su gobierno sin actos de represión, masacres y personas desaparecidas y aprovechó para criticar que sus adversarios buscan resolver los problemas de violencia con el uso de la fuerza y más cárceles; el Instituto Nacional Electoral determinó no instalar 96 casillas en seis estados por inseguridad y temas comunitarios, principalmente en Michoacán, por lo que serán reubicados en otros distritos. Estas casillas equivalen a 57 mil 552 electores.

INTERNACIONAL

El Vaticano declara la guerra a monjas clarisas, va contra Obispo excomulgado

La Santa Sede nombró comisario pontificio al arzobispo de **Burgos, Mario Iceta**, lo que le da poder total sobre los monasterios, luego de que unas monjas anunciaron que dejaban de seguir al papa de **Roma** para aliarse con un falso obispo que está excomulgado. Además, ha requerido al falso obispo excomulgado, **Pablo de Rojas**, que abandone el convento en el que se encuentran desde el anuncio del cisma. Las dieciséis monjas de **Belorado** se han atrincherado en el convento y se encuentran bajo la jurisdicción de **Pablo de Rojas**, quien sigue su propia religión.

DEPORTES



Llega mando alemán al Barza, contratan a Flick

El exseleccionador alemán, **Hansi Flick** será entrenador del **FC Barcelona** por dos temporadas para reemplazar a **Xavi Hernández**, despedido el viernes tras una temporada sin títulos. Autor del histórico sexteto de títulos en **2020** con el **Bayern Múnich**, **Flick** se encontraba sin equipo desde el brutal punto y final a su aventura en el banquillo de la Selección de Alemania en septiembre de **2023**, luego de tres derrotas consecutivas, incluida una humillante goleada contra **Japón**.

CULTURA

Fallece a los 71 años el pintor Manuel Franquelo

El artista malagueño **Manuel Franquelo**, pintor, dibujante, fotógrafo e ingeniero, ha fallecido a los 71 años, según informó ayer la **Galería Marlborough**, que le considera uno de los más importantes representantes del arte contemporáneo en **España**. **Franquelo** inició en los años ochenta una búsqueda radical de los límites de la pintura.

